28. April 2019

Gespräche

Meine Kinder, manchmal werden Gespräche so geführt, dass ihr nicht wirklich wisst, wie es jetzt dazu kam. Einige von euch haben schon stundenlange Telefonate mit Menschen gehabt, die Hilfe brauchten oder Hilfe gaben und wo das Gespräch gar nicht geplant war. So etwas kann z.B. durch Verwählen bei der Telefonnummer geschehen oder auch bei einem Verkaufsinserat, bei dem plötzlich über die Bekanntgabe der Telefonnummer ein interessantes und zum Teil wichtiges Gespräch entsteht. Ich führe die Menschen zusammen, die Hilfe brauchen. Deshalb achtet immer darauf, was euch das Gespräch sagen möchte und blockt nicht sofort alles ab. Manchmal entwickeln sich Gespräche auch im Wartezimmer, in der Stadt, am Strand, bei Vorlesungen oder auch so, wenn man gar nicht mit rechnet. Wer Mich jetzt um Hilfe bei einer Situation bittet, wird auch Hilfe bekommen - aber nicht unbedingt so, wie es erwartet wird. Deshalb seid offen und entscheidet dann, wie weit ihr euch auf das Gespräch einlassen solltet. Oftmals bringt es für beide Gesprächsparteien etwas. Amen.